

Saldaña 12 Diciembre 1.969

Querido Pedro: te mando con Chuchi la cerámica que faltaba de dibujar. Con ésta ya está toda. Como verás sólo he mandado la cerámica de la primera excavación del cementerio, pues la que me salió al final, como es completamente diferente, y sólo está empezada la excavación, la dejaremos para otra vez, así como la cerámica de la villa.

También te mando el trabajo ya terminado. No sé qué tal me habrá salido, si corto, largo, pues yo no me hago idea. A mí me parece bastante curioso. Desde luego, tienes que mandarlo revisar a algún (o alguna) entendido, para que no ponga barbaridades excesivamente grandes. Las barbaridades pequeñas no importan demasiado en un principiante.

Creo que iré a Madrid hacia el día 22. Si puedo os haré una visita, aunque puede que para esas fechas esteis ya en Barcelona.

Recuerdos a Merceles y Miguel y un fuerte abrazo para todos de

*Javier*